

Elite Partai Dituding Selingkuh dengan Transgender, PDIP: Belum Ada Bukti Valid

Category: Hukum

written by Redaksi | 22/12/2024



ORINEWS.id – Politisi senior PDI Perjuangan ([PDIP](#)) Hendrawan Supratikno angkat bicara terkait dugaan perselingkuhan yang melibatkan kader PDIP sekaligus mantan Gubernur Lemhanas, Andi Widjajanto, dengan seorang transgender bernama Mesty Abditama.

Ia mengatakan, pihaknya belum menerima informasi dan bukti valid jika sosok dalam unggahan di media sosial tersebut adalah kader dari PDIP.

“Belum ada info dari pusat data/informasi partai,” kata Hendrawan saat dihubungi *inilah.com*, Jakarta, Sabtu (21/12/2024).

Hendrawan menyatakan PDIP memiliki tim khusus yang bertugas untuk mengecek keabsahan dan keandalan informasi yang beredar. Karenanya, ia belum bisa berbicara lebih jauh mengenai isu tersebut.

“Pusat info ini yang biasanya mengecek kesahihan (validitas) dan keterandalan (reliabilitas) info yang masuk,” ujarnya.

Selanjutnya, anggota Komisi XI DPR RI ini mengingatkan publik harus berhati-hati dalam menerima berbagai informasi yang beredar di dunia maya. Bukan tidak mungkin informasi yang diberikan tidak bisa dibuktikan kebenarannya.

“Jangan lupa, banyak hoaks bertebaran di jagad maya. Jadi hal yang tidak penting tak boleh menguras energi kita,” tuturnya.

Sebelumnya, nama Kepala Badan Riset dan Analisis Kebijakan DPP PDI Perjuangan (PDIP) Andi Widjajanto saat ini ramai disorot publik. Bukan karena kiprahnya di panggung [Politik](#), namun dugaan kasus perselingkuhan dengan transgender bernama Mesty Abditama.

Munculnya isu perselingkuhan ini menyusul ramainya dugaan perselingkuhan Sekretaris Jenderal (Sekjen) PDIP, Hasto Kristiyanto, dengan istri pengusaha.

Hal tersebut diungkap politikus Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Ade Armando. Dalam unggahan di akun Instagram, @gerakanpis, Ade membeberkan dugaan perselingkuhan Andi dengan Mesty melalui berbagai rangkaian tanda-tanda.

“Semua dimulai oleh akun X, @partaisocmed, yang memposting potret kemesraan Mesty dengan seorang pria bertopi. Pria bertopi itu menggenggam mesra tangan Mesty,” kata Ade dalam unggahannya dikutip Jakarta, Sabtu (21/12/2024).

Andi yang juga merupakan mantan Gubernur Lemhanas diduga memiliki hubungan asmara dengan Mesty, seorang transgender sekaligus runner up Miss e Equality World 2024. Dalam unggahan @partaisocmed ini, Ade juga mengungkap teks pendek yang menyatakan hubungan tersebut telah berusaha disembunyikan oleh para elite partai.

“Si elite partai sibuk menyembunyikan, eh si Mesty waria caper malah sibuk membongkar. Silakan netizen tebak gambar deh,” tulis akun tersebut yang dibacakan langsung oleh Ade.[]